



GARDA MEDIA

Pimpin Upacara 17an, Dandim Bacakan Amanat KASAD

Wahyudha Widharta - SALATIGA.GARDAMEDIA.ID

Nov 17, 2022 - 09:15



SALATIGA- Komandan Kodim 0714/ Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si, pimpin jalannya upacara bulanan yang dilaksanakan tiap tanggal 17 di lapangan Makodim 0714 jalan Diponegoro No 35 Salatiga.Kamis(17/11)



Perwira Upacara Kapten Inf Rahmad dan Komandan Upacara Danramil 09/Ambarawa Kapten Inf Sofyan Amiruddin, Adapun bertindak sebagai petugas Pengibar Bendera, Pembaca pembukaan UUD 1945 serta Pengucap Sapta Marga personel dari Koramil 09/Ambarawa, sedangkan sebagai Pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Winoto.

Dalam pelaksanaan upacara bendera kali ini, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E., M.Si, membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., menyampaikan, ucapan terimakasih dan apresiasi atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

Saya juga mengapresiasi dan merasa bangga kepada seluruh Prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan dan mendukung pelaksanaan KTT G-20 yang diselenggarakan di Bali pada tanggal 15-16 November 2022 kemarin, telah berjalan sukses dan lancar.

Memasuki akhir Semester Kedua TA 2022, saya perlu meningkatkan kepada para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengecek kembali program-program yang sudah dijalankan, sudah seberapa besar penyerapan anggaran yang dipertanggung jawabkan. Bila ada kendala segera dilaporkan dan ditindaklanjuti, agar di akhir tahun tidak ada anggaran yang tidak terserap, karena keteledoran atau kesalahan administrasi.

“TNI AD harus makin memantapkan kerja dan kinerja yang efektif, efisien, transparan, akuntabel, serta bertanggung jawab”.

Dari beberapa hal yang disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman satu diantaranya menjadi implementasi dari salah satu

7 Perintah Harian KSAD yaitu, “ TNI AD harus hadir di tengah kesulitan Rakyat, serta mampu memberikan solusi terbaik”.

Editor:Yudha27